

Los asalariados tienen mayores pensiones

Los asalariados disfrutan de mayores pensiones, pero también cotizan más a la Seguridad Social. Concretamente, un 37% más, lo que se traduce en ese mismo porcentaje de incremento. Desde ATA, Lorenzo Amor anima a los empleados a aumentar sus bases de cotización: «Hay muchos que pueden y no lo hacen», dijo, al tiempo que reflejaba que asalariados y autónomos tienen una protección social muy similar.

España da a sus autónomos las mejores prestaciones de Europa

Un informe de ATA señala que nuestro sistema debería ser referencia en la UE

DANIEL CABALLERO
MADRID

Lorenzo Amor, presidente de la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos (ATA), denunció ayer la desinformación de la sociedad al criticar las prestaciones que reciben los autónomos en España. Su argumento, un

informe presentado por su asociación y elaborado por el economista José Antonio Herce que dice que estos trabajadores gozan en nuestro país de la mejor protección social en comparación con los sistemas europeos tradicionales.

El documento explica que los autónomos en nuestro país gozan de derechos que en otros Estados no existen, como la prestación por desempleo en Reino Unido, Alemania y Francia. Asimismo, el informe hace hincapié en las mejores condiciones españolas para acceder a los permisos de maternidad y paternidad con respecto a países

como Bélgica, Dinamarca o Grecia, donde o bien éste último no existe o está «muy postergado respecto a los de maternidad».

Respecto al derecho a asistencia sanitaria, ATA constata la universalidad y gratuidad en España, mientras que en otros Estados hay copagos (Croacia) y en otros el reembolso de gastos sanitarios previamente incurridos (Francia, Alemania y Bélgica).

Jubilación

La pensión de jubilación centró ayer también buena parte de la atención. Lorenzo Amor trató de desmontar la «leyenda urbana» de que en España se cotiza mucho y se recibe poco. Para ello hizo énfasis en las cantidades que revierte la Seguridad Social en el trabajador: «Un autónomo por cada euro que contribuye, la Seguridad Social le devuelve entre 1,7 y 2 euros», explicó, para acto seguido señalar que un autónomo, en caso de jubilarse mañana, «va a cotizar de media entre 90.000 y 100.000 euros», por lo que cobrará durante su jubilación «entre 160.000 y 170.000 euros».

Sin embargo, desde ATA también incidieron en que no siempre la teoría se cumple en la vida real. De hecho, el autor del informe aseguró que «en la práctica la efectividad es menor» pero, en términos generales, las partes coinciden en señalar el sistema español como una referencia dentro de la Unión Europea, a la que le piden legislar sobre los nuevos modelos de autónomo como pueden ser los empleados de paquetería y entrega de comida a domicilio.